
公益社団法人愛知県医師会 第 11回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 7月 15日 (木)午後 3時 30分～午後 4時 32分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 1女  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  平 手 智 美

※樫尾理事、浦田理事 遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 23名 (う

ち理事 17名 )1こ て審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 してい

ることを確認 した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (西 山理事)(樫尾理事)

(1)「第 10回 日本小児在宅医療支援研究会」への座長派遣依頼について

西山理事より説明され、座長に本会の野田副会長を派遣することが承認された。

2.委員会・都会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～ 9の本会主催の委員会 。部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。

No 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 10/11(月 )

小児救急に関する研修会&いざとい

う時のための実技講習会

9階大講堂

801～804会議室

細川理事

河村理事

2 10/13(水 ) 愛知県地域医療構想推進委員会 東京第一ホテル錦
浦田理事

小出理事

3 *10/14(木) 日本医師会生涯教育講座 803～804会議室 河村理事



No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

*10/16(土 ) 9階大講堂 細川理事

4

10/23(土 )

10/30(土 )

11/20(土 )

地域医療構想の進め方に関する研

修会

」Rゲー トタワーカ

ンフ ァ レンス

ホテルアツシア豊

橋

」Pタ ワー名古屋ホ

ール&カ ンファレ

ンス

浦田理事

小出理事

5 *10/30(土 )

令和 3年度尾張東部小児在宅医療

講習会
日進市民会館

松浦理事

大石理事

6 12/11(土 )

令和 3年度愛知県医師会医療安全支

援センター (苦情本目談センター)事

例検討会 (第 2回 )

東別院ホール
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源 )理事

7 12/12(日 ) 第 10回 愛知県医師会 PTLS講習会 9階大講堂
細川理事

河村理事

8 R4。 1/15(土 ) 第 36回学校保健健診懇談会 9階大講堂
西脇理事

田那村理事

9 R4,2/13(日 )

令和 3年度かかりつけ医等アルコ

ール依存症対応力向上研修会

」Rゲー トタワー

カンファレンス

西山理事

樫尾理事

3.委員会委員の委嘱について

(1)産業保健部会幹事会幹事の変更について

西山理事より説明され、渡邊俊之先生から、森

(西 山理事)(樫尾理事 )

幹太先生への変更が承認 された。

4.母体保護法指定医師の指定について           (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、新規指定 2名 、転勤 3名 、医療施設名称変更 19名 の計 24

名の申請が承認 された。

5.イ ンフルエンザ予防接種補助事業に関する契約及びインフルエンザ予防接種補助事

業に関する業務委託契約について            (細 川理事)(河村理事)

細川理事より説明され、「インフルエンザ予防接種補助事業に関する契約」を本会

と健康保険組合連合会愛知連合会にて契約すること、ならびに 「インフルエンザ

予防接種補助事業に関する業務委託契約」を本会 とNPO法人健康情報処理センタ

ーあいちにて契約することがそれぞれ承認 された。また、本年度は新型コロナタ

イルス感染症の感染状況を鑑み、調印式は行わないことが補足説明された。

6.愛知県脳卒中救急医療システムについて (細川理事)(河村理事)



細川理事より説明され、愛知県脳卒中救急医療システム参加医療機関について救急

委員会での検討に基づき、名古屋市立緑市民病院、常滑市民病院がシステム参力日機

関として承認 された。なお、柵木会長より参加医療機関の選定条件について再検討

するよう求められた。

7.令和 3年度救急医療功労者厚生労働大臣表彰候補者の推薦について

(細川理事)(河村理事 )

細川理事より説明され、一宮市医師会の野村直孝先生を候補者 として推薦すること

が承認 された。

8.健康教育講座 (地域開催分)〔 10/23(土 )〕 について  (西脇理事)(田那村理事)

西脇理事より説明され、愛矢日県整形外科医会と本会との共催が承認された。

―協議事項―

9.入会金の徴収猶予申請について            (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、豊田加茂医師会より申請があった入会金徴収猶予申請が

承認された。

10。 その他
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 1回常任委員会 〔7/7(水 )〕 について

(中部医師会連合主催 :名 古屋マリオントアノシアホテル)     (柵 木会長)

柵木会長より、岐阜県が 6月 まで主務県であつたが、7月 からは福井県が主務県

となつたこと、令和 3年度の中部医連委員総会は 1日 のみで開催すること、特別

委員会委員等について説明された。また、6月 に開催された日医代議員会の運営

について、議論が交わされたことが報告された。

日医第 3回男女共同参画委員会 (WEB会議)〔7/8(木 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (小 出理事)(浦田理事)

小出理事より、冒頭、今村副会長・神村常任理事・橋本常任理事のご挨拶があっ

たこと、ならびに ドクタラーゼのインタビュー記事についての検討を行つたこと

が報告 された。また、諮問に対する答 申作成への検討 として、内閣府第 5次男女

共同参画基本計画策定専門調査会委員であ り、富山県議会議員でもある富山県医

師会の種部委員から、社会全体から考えるダイバーシティに関する考察等をもと

に、フリー トーキングを行つたことが報告 された。

【本会関係会議について】

3.救急委員会 〔7/6(火 )〕 について

(7階研修室)                    (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、いざという時のための実技講習会、第 10回愛知県医師会 PTLS講

習会、第 38回救急医療・災害医療シンポジウムについて、愛知県脳卒中救急医療

システム体制等について協議を行つたことが報告された。また、各種アンケー ト

結果や関係会議等について報告された。

4.認知症対応病院実地指導事前説明会 〔7/8(木 )〕 1こ ついて

(9階大講堂)                    (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、今年度、当事業へ参加いただく協力病院及び指導病院を対象に、

愛知県より概要説明が行われたこと、名鉄病院認知症疾患医療センター長の宮尾

員一先生より事業説明が行われたことが報告された。また、説明会の終了後、協

力病院と指導病院の顔合わせがあり、今後のスケジュール等についての調整が行

われたが、当初予定していた 5病院のうち、総合犬山中央病院が辞退されたため、

指導病院の済衆館病院が参加を見送り4病院となつたことが報告された。



5.講演会 。研修会等について

柵木会長より、下記 No。 1～NO.4の本会研修会は資料により報告とすると発言された。

【行政、その他関係団体等会議について】

6.中都国際空港緊急計画連絡協議会「救急部会」(WEB会議)〔7/8(木 )〕 イこついて

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催 :WEB開催)   (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、令和 3年度の消火救難・救急医療活動総合訓練の救急医療活動に

関する検討が行われたことが報告された。

7.第 11回愛知県重症心身障害者療育ネットワーク会議 〔7/10(土 )〕 について

(愛知県医療療育総合センター主催 :ウインクあいち) (大石理事)(松浦理事)

大石理事より、各施設の状況と実務者ワーキンググループ会議の報告がなされ、

災害時に、重心施設として入所者と地域の重心・医療的ケア児者を支えるために

どうすればよいか検討されたことが報告された。また、EMISの 事前訓練とこのは

ネットの全県的な普及が必要であることが報告された。

8.令和 3年度第 1回愛知県若年性認知症 自立支援ネ ットワーク会議 (WEB会議 )

〔7/8(木 )〕 について

(愛知県主催 :本会館内)              (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、職場での早期発見と就業継続において、産業医の果たす役割が重

要視 されるようになったことから、今年度より、委員 として産業医代表が新たに

加わったことが報告 された。また、新たに本会議の下にワーキンググループを新

設 し、主に初期対応の充実を図ることになったことが報告 された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 7/6(火 ) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練

医師会

10機関

災害拠点病

院 8機関

基幹病院

5機関

細川理事

河村理事

2
7/8(木 )

7/10(土 )

社保集団指導講習会並びに医療安全説明

△
ム

642名

434名

加藤理事

大輪理事

3 7/10(土 )

令和 3年度愛知県医師会医療安全支援セン

ター (苦情相談センター)事例検討会 (第 1

回)

152名
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

4 7/10(上 )

かか りつけ医認知症対応力向上研修 (第 1

回)

42名
松浦理事

大石理事



9.令和 3年度「がん教育総合支援事業」第 1回協議会 〔7/6(火 )〕 1こ ついて

(愛知県教育委員会主催 :愛知県自治センター)    (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、事務局より、事業内容および愛知県のがん教育の取り組み状況に

ついて説明があつたこと、各委員より、がん教育総合支援事業実施要項、外部講

師派遣要項等について説明があつたことが報告された。また、愛知県健康医務部

健康対策課がん対策グループが提供するがん教育外部講師リス トについて意見が

出されたことが報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

10.第 27回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔7/9(金 )〕 1こ ついて

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                 (柵 木会長)

柵木会長より、まん延防止等重点措置解除して、県独自の厳重警戒措置に変更す

ることが報告された。

11.愛知県ワクチン接種推進本部第 5回会議 〔7/7(水 )〕 1こついて

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                (浅 井副会長)

浅井副会長より、今後の新型コロナウイルスワクチン供給スケジュールと大規模

集団接種会場について説明がなされたこと、また、県と市町村の連絡協議会の結

果について報告があったことが報告された。

【その他事項について】

12.その他

・宿泊療養施設のオンコール体制について             l力 日藤理事)

加藤理事より県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応につ

いて現状が報告された。



以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 7月 15日


